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Коммунисты и комсомольцы должны 
сейчас довести до сознания каждого рабо
чего, каждой работницы всю государствен
ную важность снижения себестоимости 
продукции, разъясняя всем трудящимся, 
как дорого их личное участие в борьбе за 
повышение рентабельности. ( „ П р а в д а " ) . 

Д е л о чести большевиков з а в о д а 
( С о б щ е з а в о д с к о г о п а р т и й н о г о с о б р а н и я ) 

т е ш по подоге. Отставание мартеновских 
цехов происходаг главным образом за ечет 
ослабления внимания к уходу за печами. 
Подати и преждевременный выход сво
дов из строя стали частыми явлениями. 
За последнее время в лексиконе мартенов
цев появился такой термин «плавление 
козла», о котором на комбинате уже давно 
было забыто. 

Дальнейшее отставание мартеновских 
цехов является совершенно нетерпимым и 
ставит под угро!зу выполнение обяза
тельств по выплавке стали и производству 
проката. Поэтому партийные организации 
сталеплавильных цехов должны сделать 
все необходимое, чтобы мобилизовать кол
лектив на борьбу за коренное улучшение 
работы мартеновских цехов и выполнение 
обязательств, принятых на совепдаыш ме
таллургов Урала и Востока. 

Тов. Носов подробно рассказал о резер
вах дальнейшего увеличения производства 
металла. Он отметил, что одним из важ
ных факторов повышения производства, 
чугуна является улучшение качества 
кокса. Перед коксовиками стоит зааача 
добиться такого размола углей, который 
бы обеспечил необходимое постоянство ка
чества кокса. Такие же задачи по усред
нению руд стоят перед коллективом гор
няков. 

Останавливаясь на задачах по дальней
шему повышению производительности тру
да, докладчик отметил необходимоюнь со
кращения количества вспомогательных ра
бочих, повышения стойкости сменного обо
рудования и улучшения качества ремонтов. 

— Необходимо добиться,—заявил тов. 
Носов,—чтобы каждый рабочий основной 
профессии умел самостоятельно устранять 
все полоши и неисправности в оборудова
нии, чтобы он был в полном смысле 
выю окота лифивдрованным рабочим. Это 
позволит в значительной мере повысить 
нроизводителыгость труда и даст колос
сальную экономию за счет сни
жения себестоимости продукции. 

Докладчик уделил особое внимание воп
росу подготовки цехов комбината к работе 
в зимних условиях. В заключение он ос
тановился на задачах партийной организа
ции в деле мобилизации коллектива метал
лургов на выполнение обязательств в сорев
новании и призвал всех коммунистов быть 
в авангарде борьбы за экономию, за выпол
нение клятвы, данной товарищу Сталину. 

В прениях по докладу первым взял сло
во секретарь партбюро коксового цеха 
т. Иванов. Рассказав о борьбе коллектива 
за сверхплановые социалистические накоп
ления, он подробно остановился на задачах 
партийной организации цеха по улучше
нию -качества кокса. 

— Основной задачей нашего коллекти
ва и в первую очередь коммунистов,—зая
вил т. Иванов,—шляется борьба за улуч
шение качества кокса. Ибо заводу нужен 
кокс не рада кокса, а ради чугуна. Мы 
можем давать продукцию лучшего качест
ва, чем она есть, и нет сомнения в том, 
что дадим. 

Далее т. Иванов рассказал об имеющихся 
в цехе резервах по дальнейшему сниже
нию себестоимости. 

Задачам дальнейшего увеличения вы
пуска чугуна и повышению е»го качества 
было посвящено выступление сменного ин
женера доменното цеха т, Оречкина. 

—и Кроме перечисленных докладчиком 
резервов,—говорил он,—доменщики имеют 
вовможность увеличить производительность 
печей за счет форсирования их хода., по
вышения температуры горячего дутья. Па 
это нацелено сейчас внимание всей пар
тийной организации цеха. 

— На одном из последних партийных I 
собраний, — продолжает т. Оречкин, — I 

7 октября состоялось,таенное общезавод
ское партийное (собрание, посвященное 
илотам работы комбината за девять меся
цев и задачам по выполнению принятых 
обязательств. С докладом но этому- вопросу 
выступил директор комбината тов. Носов. 

— На совещании металлургов Урала 
и Востока, — заявил докладчик, — /кол
лектив Магнитогорск ото комбината взял 
повышенные обязательства:—освоить оред-
ке-нрогрессишые нормы использования 
оборудования и агрегатов. В щринятом пись
ме товарищу Сталину коллектив метал
лургов Сталинской Магнитки обязался вы
дать сверх плана второго полугодия де
сятки тысяч тонн чугуна, стали и прока
та,, добиться в этом году сверхплановой 
экономии за «чет снижения себестоимости 
45 миллионов рублей. 

— В борьбе за выполнение взятых обя
зательств, — указывает докладчик,—мно
гие коллективы цехов завода, на основе 
широкого ра!31вертьгваиия социалистическо
го соревнования, улучшения партийно-по
литической и массовой работы, проведения 
ряда оргашшцггонно-технических меропри
ятий добились значительных успехов. 

Производственная программа девяти ме
сяцев значительно перевыполнена по всем 
переделам и всем цехам. Производитель
ность труда против плана за это время 
возросла по чугуну — на 7,6 процента, 
по стали — на 3,8 процента и по про
кату — на 3,6 процента. За счет сниже
ния себеетоимо!сгги товарной прод укции 
только за восемь месяцев экономия соста
вила 36,3 миллиона рублей. 

Результаты работы комбината; за-ис
текшие девять месяцев стдетелыствуют о 
том, что по выжигу кокса и выплавке 
стали мы приблизились к уровню, необхо
димому для выполнения пятилетки в че
тыре года, а по производству проката уже 
работаем на уровне 1950 года. 

Далее т. Носов привел данные выпол
нения девятимесячной программы отдель
ными цехами и подробно остановился на 
выполнении средне-прогрессивных техни
ко-экономических норм. 

— Несмотря на достигнутый прирост 
выпуска продукции,—говорит он, — мы , 
не имеем основания сказать, что все резер-1 
вы далшейш™ улучшения работы заво-1 
да и повышения рентабельности уже ис
черпаны. Об этом говорят факты. 

Значительных успехов в выполнении 
cp-e'THie-npiOirpeiccirBTrbix норм добился коллек
тив доменного цеха. Доменщики, последо
вательно улучшая работу, перевыполнили 
новые технико'-экошмичесюэ нормы. Коэф
фициент использования полезного1 о б'ом а 
доменных печей за девять месяцев соста
вил 0,91, а в сентябре — 0,89 при нор
ме 0,91. При этом за счет роста произво
дительности труда и снижения удельных 
расходов сырья и кокса доменщпкщ дали 
за (восемь месяцев 9,2 миллиона рублей 
экономии. Серьезных успехов в работе до
стигли и р о к а 1 т ч и т х И . Перевыполняя план 
из месяца в месяц, они имеют экономию 
в сумме 11,8 миллиона рублей. Но от
дельные станы еще отстают от выполне
ния прогрессивных норм ш производитель
ности в горячий час. 

Коллективы мартеновских цехов 
перевыполнили девятимесячную программу, 
Ш Ш ' использованию оборудования и вы
полнению прогрессивных норм имеют серь
езные недостатки. Общий уровень выплав
ки стали возрос, главным образом, за счет 
ввода в экеплоатацию новой мартеновской 
печи. 

С'е(м стали с одного шадратного метра 
пода мартеновской печи за девять месяцев 
составил 5,93 тонны, за август—5,90 и 
за сентябрь—5,84 тонны, вместо шести 

коммунисты внесли предложение автома
тизировать загрузку шихты на пятой и 
шестой домнах. Осуществление этого важ
ного мероприятия позволит, кроме высво
бождения группы рабочих, улучшить тех
нологию ведения печей. 

В заключение т. Оречкин заявил, что 
коммунисты и весь коллектив доменного 
цеха напрягают все усилия на выполне
ние обязательств, принятых на второе по
лугодие третьего, решающего года пяти
летки. Он внес также предложение травес
ти в октябре объединенное партийное соб
рание коммунистов Горы, /коксового и до
менного цехов, что позволит совместно на
метить пути борьбы за увеличение произ
водства чугуна и повышение его качества. 

0 б ер -мают ер шамотео - дииаеового цеха 
т. Заровный говорил о борьбе коллектива 
цеха за улучшение качества огнеупоров. 

Председатель заводского комитета метал
лургов т. Назаров в своем выступлении от
мстил серьезные недостатки в организации 
соревнования. 

— Осущестшленио задач, стоящих пе
ред коллективом комбината,—за^ямл он,— 
шжет быть обеспечено путем широкого 
развертывания социалистического соревно
вания. Однако в некоторых цехах этому 
вопросу уделяют недостаточно внимания. 
Плохо организован показ результатов соц
соревнования, и4ди1В!НД1уальные обязатЬль-
сива и бригадные договоры проверяются 
пластую формально. Особенно неблагопо
лучно обстоит дело с организацией сорев
нования в шамотне-динаеовом цехе. Здесь 
ни один коммунист не имеет социалисти-
ческих обязательотв. 

—Рационализация и изобретательство,— 
говорит далее т. Назаров, — один из важ
ных факторов борьбы за экономию, за по-
пышение производительности труда.. М°ж-
ду тем, в ряде ц%хов наблюдается недо
оценка этого важного дела,. К т а к т цехам 
можно отнести сортопрокатный, ПВС 
Ж№ 1 и 2 и другие. 

Тов. Назаров остановился также на не
достатках по выполнению коллективного 
договора. 

— Большие работы, проделанные в 
сталеплавильных цехах по автоматизации 
управления мартеновскими печами, — го
ворит мастер третьего мартеновского цеха 
т. Шалагинов, — создали условия для бо
лее внимательного ухода за печами. Одна
ко, в этом отношении у нас имеется очень 
много недостатков. Назрела настоятельная 
необходимость повысить ответственность ста
леваров за стойкость печей. Большие 
задачи в этом; доле стоят перед партийны
ми организациями мартеновских цехов. 
Важную роль должно сыграть и повыше
ние квалификации сталеваров. 

Секретарь (горкома ВКП(б) т. Соловков 
в своем выступлении обновился на за
дачах общезаводской партийной организа
ции по развертыванию агитационно-массю-
ф ! и политико-воспитательной ра боты 
среди трудящихся. 

— Вся деятельность агитаторов, — го
ворит он, — должна быть направлена на 
мобилизацию коллектива на выполнение 
принятых обязательств. Необходимо1, что
бы каждый рабочий, мастер, начальник 
омены знал, что» от нега требуется для 
у в е л доения сверхплановых нашил ений. 
Перед заводским парткомом стоит задача 
всемерно улучшить работу агитколлекти

вов, сделать агитацию злободневной я 
цел оу стрем л енной. 

Тов. Соловков призвал всех металлургов 
шире развернуть соревнование за вы
полнение новых прогрессивных норм на 
всех участках комбината. 

Секретарь партийного бюро проволочда-
штрппсовоио: цеха т. Ющенко большую 
часть своего выступления посвятил ито
гам работы цеха за девять месяцев и поч
ти ни слова не сказал о роли партийной 
организации в борьбе за выполнение обя
зательств. Он остановился также на не
достатках в обслуживании рабочих-метал
лургов, цроживающих в Правобережном 
районе. 

О борьбе транспортников за обеспечение 
четкой и бесперебойной работой основных 
ц^хов рассказал секретарь партбюро внут
ризаводского железнодорожного транспорта 
т. Сазонов. 

— За истекшие девять месяцев, — го
ворит он, — коллектив транспорта добил
ся серьезных успехов. Благодаря сниже
нию себестоимости перевозок и улучшению 
оборачиваемости вагонов достигнута зна
чительная экономия денежных средств. Но 
транспортники имеют большие резервы 
дальнейшего улучшения работы. Одним из 
таких важных резервов является сокраще
ние штатов за счет совмещения профессий* 
и более рациональной расстановки кадров. 

Председатель жилищво-бытовой комис
сии завкома металлургов т. Фукс указал 
на недостатки в выполнении коллективно
го договора 

— Проходившие в иоюледаие дни в це
хах завода собрания по проверке коллек
тивного договора,—заявил он,—показали, 
что некоторые пункты обязательств, при
нятых администрацией завода, не выпол
няются. В ходге проверки колдоговора вы
яснилось, что многие цеховые столовые 
цришли в негодность и нуждаются в ре
монте. 

Тов. Фукс отметил также неудовлетво
рительную работу отдела рабочего снаб
жения комбината, проявляющего медли
тельность в вывозке овощей и картофеля 
с заготовительных пунктов. 

Замнетмтель секретаря парткома завода 
т. Холопов в своем выступлении остановил
ся на задачах заводской партийной орга
низации в мобилизации коллектива комби
ната на выполнение принятых обяза
тельств на второе полугодие. 

— Первичные партийные организации, 
—указал он, — должны усилить конт
роль хозяйственной деятельности. Особен
но это oiTHOicnmcH к мартеновским цехам. 
Необходимо также обратить особое внима
ние на ход подготовки к работе в зимних 
условиях. От этого ВО' многом будет зави
сать успешное выполнение плана третье
го решающего года пятилетки и принятых 
коллективом обязательств. 

Особые задачи в борьбе за экономию 
стоят перед партийными группами. Усиле
ние их влияния в массах, повседневная 
раз'яснителъная работа в> своих коллекти
вах дадут возможность металлургам 
Сталинской Магнитки с честью выполнить 
свои обязательства во Всесоюзном сорев
новании за пятилетку в четыре года. 

В прениях выступили также тт. Белич, 
Ксстенко, Чайкин, Сагайдак и друлге. 

По обсужденному вопросу собрание при
няло развернутое решение. 

К СВЕДЕНИЮ ДЕЛЕГАТОВ ПРОФСОЮЗ НОЙ КОНФЕРЕНЦИИ 
Конференция по итогам выполнения коллективного! договора, за девять «месяцев 

1948 года ^состоится 9 октября в помещении Дворца культуры металлургов оа 7 часов 
30 минут вечера. ; ; 

ПОВЕСТКА ДНЯ: Итоги выполнения коллективного договора за девять месяцев 
1948 года. {Докладчики: директор комбината т. Носов, председатель завкома т. Наза
ров и председатель доркома т. Жиркин). ЗАВКОМ, ДОРКОМ. 
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БЕЗОГОВОРОЧНО ВЫПОЛНИТЬ ВСЕ ПУНКТЫ КОЛДОГОВОРА 

Активно прошло обсуждение результа
тов проверки коллективного договора в ц-v 
1в автотранспорта. С докладом об итогах 
выполнения колдоговора за девять меся
цев выступил заместитель начальника 
цеха т. Бо,ков. Он (подробно остановился 
«а результатах усилий коллектива за 
повышение рентабельности работы He
rn, за экономию государственных средств. 

Выступающие в прениях говорили о 
серьезных недостатках в организации 
труда на отдельных участках, о больших 
простоях оборудования в ремонтных ма
стерских. 

На участке метизов особенно часто 
мсдаю наблюдать, как простаивают станки. 
В это время квалифицированные станоч
ники либо- сидят без дела, либо использу
ются на уборке территории цеха и на по
грузке мусора. Не по назначению исполь
зуются и шоферы с атомашш, не имею
щих /колесной резины. Все это, жонечао, 
не только препятствует выполнению обя
зательств, задерживает рост производи
тельности труда, но и ложится тяжелым 
грузом на* себестоимость продукции. 

Прикрываясь цифрами, шидетельсгую-
щими о высокой производительности, на
чальник парковой службы т. Кулик и 
начальник экоплоатации т. Суслов не про
являют заботы о наведении порядка в ор
ганизации труда шоферов и ремонтников. 

В принятом решении собрание предло
жило администрации цеха улучшить орга
низацию труда и ваяло обязательетаэ вы-
пмвить (годовую программу к 5 декабря. 

Н. НОВИКОВ, председатель цех
кома автотранспортного цеха . 

ИНТЕРЕСЫ ГОСУДАРСТВА ВЫШЕ ВСЕГО 

V листопронатчинов 
В листопрокатном цехе оживленно про

шло рабочее собрание по проверке коллек
тивного договора. Рабочие вместе с адми
нистрацией цеха подробно обедали выпол
нение своих взаимных обязательств за три 
квартала текущего года. За девять мееяцзв 
цех перевыполнил значительно план и 
дал более миллиона рублей сверхплановых 
нашплений. 

Выступавшие в прениях указывали на 
дальнейшие пути рентабельности. Сварщик 
т. Симоненко предложил упорядочить рас
ходование технологической метлы. Он же 
указал на недопустимость частых измене
ний калорийности газа, влекущих к боль
шим перерасходам. 

Н. П Е Н Ь К О , предцехкома листо
прокатного Цеха. 

Рабочие собрания доменщиков по обсуж
дению итогов, выполнения колдоговора про
шли во всех сменах цри высокой активно
сти масс. Мастера, горновые, выступая на 
собраниях, подчеркнули, что тгнтересы го
сударства на первом плане, что оценка 
выполнения коллективного договора харак
теризуется в первую очередь тем, как 
выполняются социалимгдаеете обязатель
ства в соревновании. 

На протяжении ряда месяцев доменщики 
работали образцош. В сентябре выполнили 
план на 104,5 процента, добившись высо
ких экономических показателей. В обсуж
дении итогов выполнения! коллективного 
дотовора были вскрыты возможности даль
нейшего! роста црошводитюлщости труда. 
Начальник смены т. Дробышевекий, харак
теризуя достижения доменщиков*, требует 
улучшить качество кокса. 

— Нам предстоит перейти на карбонат
ную руду и если мы не будем иметь 
лучшего кокса, то зимой могут быть боль
шие трудности,—говорил он. 

Мастер т. Шатилин отмечал, что внедре
ние рационализации способствует улучше
нию труда. Рационализация водяного зат
вора аппарата Мак-Ки, борьба' с засыпкой 
скиповых ям привели к высокой произво
дительности и культуре труда. Вопросам 
рационализации и воспитания новых кад
ров посвятил свое выступление и электрик 
т. Гормаков. , . ; ! , 

Ряд серьезных требований гиред'явили 
д омшщики профорганизации. Газовщик 
т. Ёрополш, мастер Шатилин и другие 
заявили, что в цехе нет должного руковод
ства соревнованием, метод ц^рщщщщ 

не популяризируется, а руководители зав
кома металлургов и в том числе председа
тель т. Назаров не бывают» на рабочих 
местах, не интересуются условиями труда 
и ходом соревнования. 

Неудовлетворительно выполняется ряд 
пунктов коллективного договора, но куль
турному и бытовому обслуживанию рабо
чих. Много справедливых жалоб было на 
плохую работу столовой. 

— Вы знаете технологию чугуна, но не 
знаете технологии приготовления пищи,— 
пробовал неуклюже сострить начальник об
щепита ОРСа т. Бойко, чтобы, ̂ гладить впе
чатление от критики работы его отдела, 

Но мастер1 т. Конанец, горновой т. Дроз
дов и другие на фактах доказали, что в 
столовой № 3 качество питания плохое и 
нарушаются правила советской торговли. 
Здесь но сей день практикуется продажа 
продуктов с «нагрузкой». Посуда в сто
ловой пришла в негодное состояние. 

Вопросы культуры играют большую роль 
в жизни трудящихся. Доменщиюи-житсли 
правого берега, в частности мастер т. Са-
зоненко1, требуют скорее организовать кино
передвижку на поселке т. Крылова, ра
диофицировать квартиры. Доменщики по
требовали от председателя цеховаго коми
тета т. Лихоманова оживить работу красно-
го уголка, украсить его плакатами и пре
доставить возможность рабочим читать га
зеты, которые до сего времени поступали 
для хранения в шкафах цехового комитета. 
Старший газовщик т. Бсродан предлагает, 
по примеру индивидуального соревнования 
сталеваров е кузнранами, организовать 
такое же соревнование и доменщиков. 

Всесторонне обсудив выполнение коллек
тивного договора за девять месяцев, домен
щики признали выполнение его удовлетво
рительным, внесли ряд конкретных предло
жений для устранения недостатков, вскры
тых в процессе обсуждения коллективного 
договора. 

А. К 0 Л 0 М И Е Ц . 

Больше внимания охране труда 
По коллективному договору на 1948 год 

отдел техники безопасности комбината, 
должен был обеспечить в сортопрокатном 
цехе установку вентиляторов у наждач
ных станков ад'юстажа и у пил горячей 
резки стана «500» . 0дна,ко в течение де
вятимесячного срока эти мероприятия не 
выполнены. Адошистрация и профсоюз
ная организация цеха неоднократно обра
щались по этому вопросу к работникам от
дела те1хники безопасности, но до сих пор 
существенного ответа не получили. 

Начальнику отдела техники безопасно

сти т. Бойченко необходимо в ближайшее 
время выполнить свои обязательства. 

В сортопрокатном цехе также плохо 
идет подготовка к зиме. Много еще не ос
текленных окон, не зашиты проемы в сте

нах, в цехе пуляют сквозняки. Темп подго
товки цеха к зиме неудовлетворителен. По
мощнику начальника цеха по быту т. Бе
лову необходимо- дринятъ все меры к тому, 
чтобы отеплить цех и создать нормальные 
услшия для работы в зимних условиях. 

В. Щ А В Л И Н С К И Й , предцех
кома сортопрокатного цеха. 

За дальнейший под'ем производства проката 
4 октября в ироволочно-шгрипсовом це

хе состоялось рабочее собрание по про
верке выполнения коллоктйшияого договора. 
С докладом выступил начальник цеха 
г. Антонов.. Он подобно остановился на 
работе коллектива цеха. 

— Коллективный доовор администрации 
и рабочих,—говорит докладчик,—оказал 
нам огромную помощь в укреплении дис
циплины, улучшении производственной ра
боты и бытовых условий. Это дало вов-
моожшюстъ нашему коллективу работать на 
высоком уровне и перевыполнить девяти
месячный план. Наилучших результатов 
в соревновании добились прокатчики стана 
«300» Ц 2 , где начальником т. Носов, 
реализовавшие план девяти месяцев на 
102,5 процента. 

Далее т. Антонов указал, что коллектив 
цеха добился улучшения качества и сни
жения себестоимости продукции. За восемь 
месяцев цех дал 970 тысяч рублей сверх-
планошых накоплений. 

— Но это не значит, что все резервы в 
борьбе за экономию у нас исчерпаны, — 
заявил т. Антонов — М ы можем и должны 
добиться еще большего прироста сверхпла
новых накоплений за счет улучшения ка

чества продукции, снижения вторых сор
тов и брака, уменьшения простоев) станов. 

Вместе с тем докладчик отметил, что 
коллектив стана «250» № 1 хотя и до
стиг рентабельной работы, но еще допу
скает частые случаи выхода вторых сор
тов и брака. Устранение этих недостатков 
является неотложной задачей, стоящей 
перед коллективом стана и его начальни
ком т. Окуневым. 

Докладчик подробно рассказал о меро
приятиях, которые были проведены в цехе 
по механизации трудоемких цроцессов и 
автоматизации. По коллективному договору 
было В!Зято обязательство автоматизировать 
управление вспомогательными механизмами 
на стане «300» № 2. В настоящее время 
эти работы в основном закончены. T a m e 
сс уществл ена автома тизация летлеулавли-
вателей, ротационных ножниц, шлеппеосш 
холодильников и передаточного рольганга. 
Оставшиеся работы по автоматике будут 
закончены в четвертом квартале текущего 
года. , | : ; ; I : I М ; Г 

Коллективный договор выполнен также 
по сбору и внедрению в производство ра
ционализаторских предложений. Активными 
рационализаторами в> цехе являются обер-
мастера коммунисты Галушкин и Морозов, 

слесарь Белш, слесарь-проводчик Федосеев, 
электрик Ересько и другие. 

После доклада на собрании развернулись 
оживленные прения. Рабочие и инженерно-
[ехнические работники в своих выступле
ниях отмечали достигнутые успехи в со-
циалистическом соревноъании, остаиавли-
валисъ на недостатках в деле выполнения 
коллективното договора. 

Слесарь стана «300» № 2 т. Волжов 
сказал: 

— Оддн из пунктов коллективного до
говора о своеврем(ешой выдаче зарплаты 
с выполняется. Как, правило, в нашем 

цехе выдача зарплаты задерживается по 
нескольку дней. Невнимательно относятся 
к бытовым нуждам Т Р У Д Я Щ И Х С Я работники 
управления коммунального хозяйства. Не
сколько раз я обращался в жилрайон с 
просьбой отремонтировать в моей комнате 
пол, но вот уже прчшгло пять месяцев., а 
ничего не сделано. 

Тов. Волков также говорил о неудовлет
ворительной работе цехового буфета, осо
бенно в ночные смены. 

В прениях тажже выступили тт. Ни
кулин, Жирняков и другие. 

Штрипсовжи признали выполнение кол
лективного договора удовлетворительным;. 

Вагонники внутризаводского железнодо
рожного транспорта хорошо подготовили 
свой цех к зиме. Отремонтировали крышу 
и ворота, навали в цехе чистоту и поря
док, выбелили стоны. На рамонте ворот хо
рошо работал котельщик А. Чурляев. 

Неплохо подготовлен к зиме подвижной 
состав. Вагонники сумели поставить в 
запас 120 хорошо отремонтированных ва
р-нов, добились снижения процента боль-
ньгтх в-агенов. 

На пункте осмотра паровозов в пятом 
районе мастер т. Филиппов и старший ос
мотрщик т. Горбачев хорошо оборудовали 
помещение для храпения мазута в зимнее 
время. Здесь мазутный бак обогревается при 
помощи пара, поступающего в змеевик, и 
зимой будет свободно подаваться на паровоз. 

Г. К Р А В Ч Е Н К О , рабочий вагон
ного депо. 

М А Г Н И Т О Г О Р С К И Й М Е Т А Л Л 

иб одном капитальном 
ремонте 

Дом N° 13 по Картой улице Щито
вого шюши% начали капитально1 ре
монтировать с 13 июля. Этот ремонт 
длился до 26 сентября и закончен нека
чественно. Жильцы делали замечание по 
поводу плохого ремонта, неоднократно 
заявляли об этом домоуиравляюгцеи тов. 
Даниковской, но она неизменно отвечала: 

— Н.а это есть прораб, который следат 
за качеством!, а ваше дело сторона. 

Но прораба мы очень редко видели и 
удивились, когда комиссия из управления 
коммунального» хозяйства призвала этот 
«ремонт» капитальным и вполне удовлет
ворительным. 

После вселения в «отремонтированные» 
(Квартиры жильцы убедцлисъ в противном. 
Полы сделаны из серого материала), во 
многих местах старью половицы не заме
нены новыми, цельные стекла, которые 
жители оставили до ремонта, неизвестйо 
куда девались, а вместо них в рамах кра
суются битые стекла. Окна верхнего этажа 
остались нещюмазанньми. У ремонтников 
нечему-то нехватило промазки, которую 
им oiпустили в. достаточном количестве. 
Водопроводные краны протекают, вода из 
них бьет во все стороны. Эти фонтаны, 
прочив ожидания строителей, никак не 
удовлетворяют жителей. Старые изношен
ные" двери в некоторых квартирах оста
лись неотремонтиро^ванными. Покраска, 
произведена плохо, с полов* она уже 
стерлась. 

Спрашивается, на что же израюходова-
ли огромные средства,? 

А. Ш В И Д Н О , слесарь стана « 3 0 0 » 
N°. 3 сортопрокатного цеха. 

Ответственный редактор 
Д. М. ГНИЛОРЫБОВ. 

З А У Л У Ч Ш Е Н И Е 
О Р Г А Н И З А Ц И И Т Р У Д А 

В С Т Р Е Т И М З И М У 
П О Д Г О Т О В Л Е Н Н О 

Письма в редакцию 

На снимке: лучший слесарь-бригадир 
П В С № 1 коммунист т. Вальдман Виктор 
Владимирович. О н систематически выпол
няет нормы на/ 160 процентов, проводит 
большую работу по оформлению цеха на
глядной агитацией и оказывает помощь 
молодым рабочим в повышении их квалифи
кации. Фото П . /Рудакова. 


